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平成29年度北大阪商工会議所青年部　委員会事業報告（後半）

・事務局
　平成29年度事務局では以下の
事業を担当してまいりました。
　①本会事務局との効率的な事務
局運営の遂行②AT・会計セミナー
の実施③各諸事業の会計審査④財
務運営及び対外公開資料等の管理
業務⑤名刺・名簿・新入会員追加
名簿の作成⑥年会費口座振替業務

の遂行⑦委員会配属及び新入会配属の実施⑧本会会
員増強を見据えた積極的会員拡大の実施⑨オクトー
バーフェスト2017への参画
　事務局は、本年度より年会費口座振替業務を開始し、
現在会員の約６割の方に移行していただきました。早
期の100％を目指し引継ぎ業務も行ってまいります。
また他の委員会と異なり事務作業がメインで、特に
毎月の理事会前に行われる会計審査を事務局員一丸
となって行い、各例会運営がスムーズに行えるよう
効率的かつ万全な事務局運営を行ってまいりました。
　この経験を活かし、更に深くYEGの仕組みや運
営を学びたいと思いました。素晴らしい経験をさせ
ていただき、ありがとうございました。

・事業検証委員会
　本年度、事業検証委員会を運営
するにあたり、委員会メンバー
共々、毎回の委員会でとても悩み
ました。委員会の内容もとても濃く、
ここ数年のYEG活動の中でYEG
全体のことを深く考える一年に
なったように思います。
　事業検証を通じて、北大阪YEG

の素晴らしい発展と共に、弱点も見えてきました。
2014年頃から急激に増え始めた北大阪YEGに大き
く変化をもたらした2015年の理事会改革。提案書
の変更とともにWEB資料での会議も定着し組織を
支える理事会の基盤は強固なものとなりました。

　2017年、事業検証委員会ができたことにより、会
員に向けての利便性も強化されていくことでしょう。
　全国では難しく思われている会員拡大を、北大阪
YEGは全国稀にみる増加率で結果を出しています。
今後は新入会員の定着率を上げていくことが課題です。
以上が、事業検証委員会で検証してきた一年間のま
とめとなります。
　ご協力していただいた理事メンバー及びアンケート
にお答えいただきました会員の皆様、本当にありが
とうございました。来年以降、この事業検証の内容
が反映していただける組織作りを期待しまして報告
といたします。

・広報委員会
　広報委員会では、YEGメンバー
の活動記録、迅速な情報発信、
WEB・紙媒体での活動報告を、
職種の関係上なかなか事業に参加
できないメンバーにも活動を分か
りやすく伝えること、また参加し
たいと思ってもらえるように心掛
け、一年間取り組んでまいりまし

た。その中でも、例会やセミナーに当日参加できな
かったメンバーに対して、少しでも内容や雰囲気を
味わってもらえるようにオンタイムでFacebookに
アップすることを委員会メンバーに周知しました。
３月度例会（納会）では、一年間記録し続けてきた映
像を委員会ごとにまとめ、各委員会メンバーで年間
を通して振り返ってもらい、苦労や喜び、達成感を
分かち合ってもらう会となりました。広報委員長と
して、例会やセミナーはもとより、全ての事業に参
加することの大切さはもちろん、大変さも痛感しま
した。この一年の広報活動の中で、以前より多くの
YEGメンバー、そしてYEGにまだ加入されていな
い方にも、活動を発信できていることを願います。
　最後になりましたが、これら全ての広報活動にお
いて、大野、難波両副委員長をはじめとする委員
会メンバー全員のご協力あってこそ成し遂げられ

　今月は、前月号に引き続き、平成29年度の事業報告をさせていただきます。
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たと思っております。ご協力いただいた理事役員、
YEGメンバー、本会事務局、そして何より広報委
員会の皆様、一年間本当にありがとうございました。
感謝申し上げます。

・総務委員会
　総務委員会では、定時総会、臨
時総会、新春例会を担当させてい
ただきました。また、理事会運営
においては、１年を通じてデジタ
ルアーカイブシステムを活用し、
会議の円滑化に尽力してまいりま
した。
　４月に行われた定時総会は、記

念すべき平成29年度YEGの船出のときとなること
から、総務委員会メンバー全員が非常に緊張しなが
ら取り組み、準備やリハーサルを入念に行い、定時
総会を無事に終えることができました。予定した時
間内に全議案の審議を終えることができ、非常に
ほっとしたことを覚えております。定時総会後の懇
親会も皆様のご協力があり、滞りなくスムーズな進
行をしながら参加者の交流を実現することができま
した。９月に行われた臨時総会は、定時総会での経
験を活かし、スムーズかつ充実した審議を行えるこ
とができました。臨時総会は近年行っていませんで
したが、無事成功裏に終えることができ、後半の卒
業生を送る会の事業実施につなぐことができました。
１月に行われた新春例会は、新年の多忙な時期にも
かかわらず、来賓、OBメンバー、オブザーバーを
含めて148名の大勢の方にご参加賜り、大変うれし
く感じました。商工会議所の役員の方のみならず、
日本YEGの筆頭副会長や大阪府青連の会長からも
ご挨拶賜り光栄に感じました。スクリーン上映によ
る事業報告や次年度役員紹介といった例年の式次第
を無事に終えつつ、新年にふさわしい催しとして、
鏡開き、風水芸人による開運講座、ポールスポーツ
ショーも予定時間内に行うことができ、活気にあふ
れた会を実現できました。
　この１年間ご迷惑をおかけしたことも多いとは存
じますが、当委員会の活動に多大なご理解とご協力
をくださり、深く御礼申し上げます。また、私個人
も委員長として大変貴重な経験をさせていただいた
ことに感謝しております。１年間本当にありがとう
ございました。

・本会交流委員会
　本会交流委員会では本会とYEGメンバーの交流

を通じて、本会サービスの利用促
進を促すことを目的として活動し
て参りました。
　月に一度の組織活性化プロジェ
クトでは本会とYEGメンバーが意
見交換や情報交換を行い、非常に
有意義なものとなっています。ま
た、人的な交流を目的として本会

職員との交流事業を２回行いましたが、どちらも宴
会の場で行いましたので非常にざっくばらんな交流
ができました。担当例会の８月度例会では本会の建
設業部会・諸行部会との合同開催ということで世界
的な建築家の安藤忠雄氏をお迎えし、ご講演いただ
きました。著名な講師ということと積極的な動員を
行った結果、非常に盛況な会となり過去最多の動員
を達成いたしました。そして本年度の卒業生が33
名と多数になるため、例年とは異なり単独で行われ
た卒業生を送る会では今までYEGを支えてきた多
くのスターメンバーの皆様に熱い想いを伝えていた
だき、現役メンバーは心を新たに活動していくきっ
かけとなったことと思います。
　当委員会メンバーは非常に個性豊かな人材が集まり
毎月の委員会も笑いの絶えることのない最高の委員
会でした。彼、彼女らの協力なくしてこの一年間は
決して乗り越えてこられませんでした。委員長として、
支えてくださった多くの皆様に心より感謝申し上げ
ます。ありがとうございました。

・会員拡大渉外委員会
　委員長になり月日が流れ、あっ
という間に３月を迎えることとな
りました。今となってはもっとこ
のようにしたほうが良かった！と
か、こんなことがしたかった！と
か思い返せば出てきますが、次年
度委員長にしっかりとバトンを繋
ぎ脈々と引き継がれることを念頭

におき、事業報告を行います。
①会員拡大について
　これまでの拡大委員長より今年度を引き継ぎ、これ
までの積み重ねにより350名という組織が今年度、誕
生したことは非常に喜ばしい成果でありました。し
かし、その反面３年未満の会員が２／３を占め、組織
としては基盤を形成し、それを整備することが急務
にあります。今後はさらなる組織の構築を目指すべく
会員拡大を行い、北大阪YEGが目指すものを明確
にし、メンバーに共有することが必要ではないかと
感じております。
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絆を深めていく
　「金毘羅さん785段への挑戦」と

「うどん作りで違いが分かる人間に
なるための挑戦」を試みました。そ
こには皆が同じ目標に向かって挑戦
する姿があり、異体同心を礎に一
年間を大勝利できるための第一歩
になったのではないかと思いました。

②2017年12月２日㈯
　クリスマス例会　USJ 
　225名（メンバー93名・御家族128名・OB４名）
　テーマ…「愉しく挑戦～君たちがいて僕がいる」
　目　的…日頃から仕事やYEG活動で協力しても

らっている家族も参加できる例会という
ことで「カッコよく輝いている人達」を
肌で感じていただき、自分たちの活動や
同志をお披露目できる絶好のチャンスと
捉え、理解・賛同していただけるように
挑戦していきました。

　「世界最高をお届けしたい」という西森会長の魂
のこもったクリスマス家族例会になり、親睦委員会
として「愉しく挑戦」シリーズの先頭に立たせてい
ただいて、色んな楽しさや人との関わりを学ばせて
いただきました。一年間、ありがとうございました。

②渉外活動について
　平成34年に全国会長研修会を北大阪YEGが主幹
にて行うにあたり、今年度の渉外委員会の役割と
しては、北大阪YEGのPR活動や大阪府連、近畿ブ
ロック、日本YEGの各事業に積極的に参加してま
いりました。今後は、このことを一人でも多くのメ
ンバーと共有し、多くの出向者を北大阪YEGから
輩出し、意見交換を積極的に行い、全国会長研修会
の準備を行っていけるように一丸となって取り組む
ことが必要と思います。
　結びに、１年間会員拡大渉外委員会委員長として
温かい目で見ていただき、そして支えてくださった
メンバーの皆さん、本当にありがとうございました。
心よりのお礼と感謝の気持ちを表しまして事業報告
とさせていただきます。

・親睦委員会
①2017年４月15日㈯・16日㈰
　総会旅行　香川県琴平（金毘羅宮参拝）・うどんの学校
　70名（メンバー57名・新入会員６名・OB３名・
本会４名）そのうち女性７名
　テーマ…「愉しく挑戦～あなたに会えてよかった～」
　目　的…親睦旅行を通じてお互いの事を知り合い、

〒573-8585　枚方市大垣内町２-12-27
TEL：072-843-5163　FAX：072-841-0173
北大阪商工会議所青年部事務局
http://kitaosaka-yeg.jp/

北大阪商工会議所 青年部

商工会議所青年部【YEG】は
次代の地域経済を担う
若手経営者の集まりです。

人と人との出会いを大切に、愉しく行動しよう
　　～内的インセンティブを高めて～

2017年度スローガン

平成29年度会長　西 森 治 貴

会員募集

委員長
田 中 商 人




